

Ressort: Gesundheit

Grippewelle: 4.300 neue Fälle in einer Woche

Berlin, 25.01.2018, 07:44 Uhr

GDN - Die Zahl der Grippe-Erkrankungen steigt weiter an. In der dritten Woche dieses Jahres wurden fast 4.300 durch ein Labor bestätigte Influenza-Infektionen gemeldet, berichtet die "Rheinische Post" (Donnerstagsausgabe) unter Berufung auf aktuelle Zahlen des Robert-Koch-Instituts (RKI).

In der Woche davor waren es noch 2.900. Die Fallzahl ist seit Oktober auf 11.100 gestiegen. Die Grippewelle halte somit weiter an, heißt es in der Analyse. 27 Menschen starben bereits infolge einer Grippe. Das RKI ist eine zentrale Überwachungs- und Forschungseinrichtung des Bundes für Infektionskrankheiten und nicht übertragbare Krankheiten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-101131/grippewelle-4300-neue-faelle-in-einer-woche.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com